
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第２回） 

 

１ 日時         令和６年 10月 23日（水）10：00～12：00 

 

２ 場所         海老名市立有馬中学校 図書室 

 

３ 出席委員    橋本瑞貴委員長、三田英樹副委員長、木村和雄委員、塩井俊勝委員 

芝善孝委員、米山恵委員、大島千佳委員、宮台功委員、久保谷由美子

委員、山口篤委員、石田裕委員 

 

４ 会議の内容（司会：石田総括教諭） 

（１）学校長挨拶 

久保谷校長：開会の挨拶 

山口教頭 ：海老名市 LINE公式アカウントの登録について 

（２）第７７回体育祭について 

当日の応援合戦を鑑賞。 

（３）令和７年度学校経営計画について 

久保谷校長：学校教育目標、グループ制については継続していく予定。 

会議の在り方、進め方、目的についても見直し、会議の結果が生徒へど

のように反映されているかを考えていく。 

令和の日本型学校教育について、昨年度より職員の研修制度が変わり、

研修も充実しており職員も研修等に力を入れている。 

フルインクルーシブ教育にむけてこぶし級を改修し、現在８名が通級し

ている。県からの校内支援員の配置が可能で、枠はあるが人がいない状

況である。 

（４）令和７年度学校予算について 

山口教頭 ：今年度を基本として来年度の予算編成を行っていく。 

（５）授業参観 

校内を視察 

（６）意見交換 

橋本委員：体育祭の生徒の顔が良かった。時代の変化で体育祭の在り方にも変化が

あると思うが、その中で生徒は精一杯やっているように感じた。  

橋本委員、大島委員、宮台委員：学校運営に当たり職員の数が足りていないのであ

れば、地域として何か協力できないか。できることがあれば声をかけてほ

しい。  

（７）その他 

次回の、学校運営協議会は、令和７年２月６日（木）10:00から開催予定。 


